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過去の大会報告書において個人発信情報を無断で転用したことについて 

（お詫びと今後の対応） 

 

えびす・だいこくマラソン 前事務局長 藤間博之 

 

 選手及び関係者の皆さまには、平素よりえびす・だいこく 100 キロマラソン大会に

ご支援・ご愛顧をいただき、誠にありがとうございます。 

 今年も大会まであと１カ月余りとなりました。全国のランナーの皆さんにいいおも

てなしが出来るよう現在スタッフ一同で鋭意準備を進めております。皆さんのお越し

をお待ちしていますので、今年もよろしくお願いします。 

 

 そのようななか大変申し訳ありませんが、過去に事務局で行ったことについてお詫

びをさせて頂きます。 

 現在は止めておりますが、2013 年まで毎年大会報告書を作成しておりました。 

 これは、大会終了後にその年のレース風景写真や選手の皆さまから寄せされたお礼

の手紙・メールなどのコメントをまとめて冊子にし、支援頂いた団体の方に配布する

とともに大会ＨＰでも掲載していたところです。 

 しかしながらこのなかで、本人の了解を得ないまま個人のホームページやブログ・

投稿記事を幾つか無断で引用・転用し、報告書に載せておりました。 

 本来、インターネット上の発信文書といえども文芸や音楽と同様の著作物にあたり、

作成者本人の同意なく勝手に公表・複製・掲載することは出来ません。 

 著作権に係る基本的な事柄でありますが、編集を担当した当時の事務局（藤間個人

です）の認識の低さ・意識の甘さによりこのようなことを行ったものであります。 

 私の不心得な事態により、転用された方本人をはじめ多くの皆さまに多大なご迷惑

・ご心配・不快感を与えてしまったことについて、心からお詫び申し上げます。誠に

申し訳ありませんでした。 

 当面の善処措置として、過去の報告書については現物で残るものは全て廃棄し、ま

た大会ＨＰからも削除させて頂きました。 

 また、外部に配布して送り先が判明するものは連絡をし、廃棄若しくは回収するこ

とで順次進めております。 

 

 このたびのことは当時事務局長であった藤間個人にすべて非があり、全面的に責任

を負うものであります。 

 私自身今後このようなことを起こさないよう、個人の著作権保護や情報管理につい

て認識を新たにし徹底して参りますので、ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 なお、えびす・だいこく 100 キロマラソンの運営につきましては、引き続き手作り

の良さを大切にし、皆さまから愛される大会を目指して参りますので、どうか変わら

ぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。 
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